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Und nochmal:

Eine Ausgliederung stellt keinen Qualitätssprung dar und löst keine Probleme. Sie hilft uns nur,
bestimmte finanzielle Ziele schneller zu erreichen. Unsere laufenden Einnahmen erhöht sie
nicht, auch mit Ausgliederung sind wir in Liga 1 ein finanzieller Zwerg.

Ob mit oder ohne Ausgliederung, ob vor, während oder nach einer Ausgliederung, auf Jahre
hinaus bleiben die drei wichtigsten Punkte:

1. Solide arbeiten

2. Solide arbeiten

3. Solide arbeiten
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